

Spanish

Directriz sobre cookies

En esta página se usan cookies. En la sección siguiente encontrará información detallada sobre el uso de las cookies y sobre su posibilidad de elegir entre aceptarlas o rechazarlas.

¿Qué es una cookie?

Las cookies son unos pequeños paquetes de datos que la página web deposita en el disco duro de su ordenador. No se trata de programas, sino de meros archivos de texto pequeños en los que las páginas web pueden guardar y consultar información sobre los hábitos de navegación de un usuario de internet. La mayoría de las páginas web usan cookies, ya que estas son parte de la caja de herramientas y mejoran la experiencia del usuario en internet. Con ayuda de las cookies, las páginas pueden prestar servicios personalizados (p. ej., guardar la información de inicio de sesión, guardar productos en el carrito de la compra o mostrar contenidos relevantes).

Cómo usamos las cookies

Respetamos su derecho a la privacidad, por eso puede elegir bloquear determinados tipos de cookies. Para modificar nuestros ajustes por defecto y recibir información adicional, haga clic en los títulos de las respectivas categorías. No obstante, bloquear algunos tipos de cookies puede alterar su experiencia en nuestra página web y los servicios que podemos ofrecerle.

Si elige «Aceptar todas las cookies», autoriza a que se guarden cookies en su dispositivo para mejorar la navegación de las páginas web, analizar su uso y que nos ayuden para nuestros esfuerzos comerciales.

Lista y explicación de los diferentes tipos de cookies

Cookies imprescindibles

Estas cookies son necesarias para el funcionamiento del sitio web y no pueden desactivarse en nuestros sistemas. Por regla general, solo se usan en respuesta a acciones tuyas que equivalen a una solicitud de servicios, como p. ej. el cambio de sus ajustes de privacidad, el inicio de sesión o el rellenado de formularios. Puede configurar su navegador para que bloquee estas cookies o le advierta de su uso, pero entonces algunas áreas del sitio web no funcionarán. Estas cookies no guardan datos personales.

Cookies de rendimiento

Estas cookies nos permiten contar los visitantes de nuestro sitio web y las vías por las que llegan a nuestras páginas, de manera que podamos medir y mejorar el rendimiento del sitio web. Nos ayudan a averiguar qué páginas gustan más o menos y cómo se mueven los visitantes por el sitio web. Toda la información que recogen estas cookies están agregadas y, por tanto, son anónimas. Si no autoriza estas cookies, no sabremos cuándo ha visitado nuestro sitio web y no podremos comprobar si funciona bien.

Cookies funcionales

Estas cookies hacen que el sitio web pueda ofrecer un mejor funcionamiento y una personalización. Podemos depositarlas nosotros y también otros proveedores que hayan incluido sus servicios en nuestras páginas. Si no autoriza estas cookies, puede ocurrir que dichos servicios dejen de funcionar bien en parte o en su totalidad.

Cookies de preferencias

Nuestros colaboradores publicitarios pueden colocar estas cookies a través de nuestro sitio web. Estas empresas pueden usarlas para crear un perfil de sus intereses y mostrarle publicidad relevante en otros sitios web. No guardan información personal directamente, sino que se basan en la identificación específica de su navegador y de su dispositivo de conexión a Internet. Si no autoriza estas cookies, verá menos publicidad selectiva.

Cookies de redes sociales

Estas cookies se usan por diferentes servicios de redes sociales que hemos incluido en el sitio web para que pueda compartir nuestros contenidos con sus amigos y sus círculos. Estas cookies son capaces de seguir su navegador a través de otros sitios web y de crear un perfil de sus intereses. Esto puede repercutir sobre los contenidos y las noticias que usted vea en otros sitios web que visite. Si no autoriza estas cookies, es posible que no pueda usar o ver estas herramientas para compartir la información.